



デザイン科 新聞 11月号



大会報告

第48回 沖縄県高等学校総合文化祭 美術・工芸部門

主催: 沖縄県高等学校文化連盟

10月24日~27日 県高等学校総合文化祭美術・工芸部門が県立博物館・美術館で開催されました。県内の高校生の美術・工芸の作品が展示され見ごたえのある作品でした。浦添工業高校からは、美術部と陶芸部から14名の生徒が作品を出品し参加しました。最終日には、生徒交流会で各学校の生徒たちと交流し、また表彰式では、本校から4名の生徒が受賞しました。

【立体】最優秀賞

R7 全国大会派遣決定!



1年5組 高良 百々乃

【立体】優良賞



1年5組 嘉数 姫泉

【立体】優良賞



1年5組 大川 裡琴

【平面】優良賞



2年6組 楚南 沙弥

交流学习

沖縄水産高校「マグロのオリーブオイル漬け」のラベルデザイン制作!

沖縄水産高校の食品科学系列3年生の実習製品「マグロのオリーブオイル漬け」のラベルデザインを3年生の課題研究平面班が制作しました。9月26日に水産高校で、交流会を行い互いの研究内容を理解し交流を深めることができました。

ラベルデザインの商品は12月14・15日の沖水祭で販売するそうです。完成製品が楽しみです。



沖水: 実習室見学



食品科学系列3年生と一緒に



完成したラベルデザイン

「室内装飾みやぎ」インテリア科&デザイン科コラボ企画

浦添市役所通りの【室内装飾みやぎ】のロゴマーク作成と看板制作を行いました😊11月5日に浦添市長に報告しました。2年6組の小西美月さんのロゴが採用、2年6組の島袋奏実さんのロゴが帽子のデザインに採用されました。木工部の生徒達がステキな看板に仕上げてくださいました。科をこえた取り組みができたこと、地域企業へ貢献できたことにとっても感謝しています。

